

Ercros y Acuamed acuerdan el traspaso de dos naves industriales ubicadas en terrenos de la fábrica de Flix



Ercros y Acuamed han alcanzado un acuerdo por el cual Acuamed traspasará a Ercros, con efectos de 31 de diciembre de 2021, la propiedad de dos naves industriales, de una superficie de 13.420 m² y 1.823 m² respectivamente, ubicadas en terrenos que Ercros cedió dentro de su fábrica de Flix, para facilitar a Acuamed la ejecución de las obras de descontaminación del pantano de Flix.

El Ayuntamiento de Flix, por su parte, ha apoyado e impulsado el mantenimiento de estas naves, por lo que valora muy positivamente el acuerdo alcanzado.

Ercros confía en que la disponibilidad de ambas naves pueda impulsar el proyecto de reindustrialización del emplazamiento de su fábrica de Flix, que está llevando a cabo con el concurso del Ayuntamiento y la Generalitat de Catalunya.

Barcelona, 31 de mayo de 2021